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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 01.10.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

anbei eine Anfrage der Stadträtin Karola Stange entsprechend § 9 (2) GO für die Ratssitzung am 

01.10.2014  

 

Sachverhalt:  

Im Rahmen des Gemeinsamen oder inklusiven Unterrichts haben sich Schulbegleiter als eine 

wichtige ‘personelle Ressource’ etabliert. Sie ermöglichen die Integration von Kindern und 

Jugendlichen, deren Teilhabe am Leben, in der Gesellschaft,  durch eine Behinderung oder eine 

drohende Behinderung beeinträchtigt ist. Mit ihrer Hilfe können Nachteile ausgeglichen werden, 

die sich aus der fehlenden Anpassbarkeit der Bedingungen, Strukturen und der Ausstattung der 

Schulen, an die Bedürfnisse der Schüler mit Behinderung ergeben. Sie begleiten die Schüler durch 

den Schulalltag, gehen kontinuierlich auf individuelle Bedürfnisse ein und unterstützen ihre 

Teilhabe am allgemeinen Schulsystem. 

  

Anfragen: 

1. Wie viele SchülerInnen mit Behinderungen haben in Erfurt einen Antrag auf inklusive 

Beschulung in den letzten fünf Jahren gestellt? (Bitte nach Jahresscheiben beantworten) 

 

2. Wie viele Anträge auf Schulbegleiter wurden bei den zuständigen Ämtern der Stadtverwaltung 

2014/15 gestellt? 

 

3. Wie viele davon wurden aus welchen Gründen abgelehnt? (Bitte auflisten nach Schultypen) 

 

 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

12.09.2014, gez. i. A. Grünschneder   

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

